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les soins cosméceutiques anti-âge nescens
Formulée sous la direction du Professeur Jacques Proust, la gamme de produits cosméceutiques
Nescens offre une approche anti-âge résolument novatrice. Les cosméceutiques incluent des 
ingrédients biologiquement actifs sélectionnés sur la base d’études scientifiques et incorporées à

des concentrations optimales afin d’atteindre le plus haut degré d’efficacité.

UN PROGRAMME DE SOIN ANTI-ÂGE HAUTE PERFORMANCE 

L’association de modelages exclusifs et des propriétés des cosméceutiques confèrent aux soins 
Nescens une efficacité anti-âge unique. Conjuguant technicité et confort absolu, les soins Nescens

s’inscrivent dans la durée et offrent un accompagnement sur mesure.

UN DIAGNOSTIC AVEC TRAITEMENT PERSONNALISÉ

La personnalisation est au coeur de tous les soins Nescens. Une analyse cutanée approfondie 
est effectuée afin d’établir un programme de soins anti-âge personnalisé hautement efficace. La 
technique de modelage est personnalisée en fonction des zones spécifiquement identifiées par la

praticienne afin d’obtenir des résultats visibles et durables dans le temps.

nescens anti-aging cosmeceuticals treatments
Formulated under the supervision of Professor Jacques Proust, the Nescens range of cosmeceuticals 
offers a resolutely innovative anti-aging skincare approach. Each Nescens preparation includes selected 
ingredients whose anti-aging properties are scientifically established. The cosmeceuticals include 
biologically active ingredients selected on the basis of scientific studies and incorporated at optimal 

concentrations in order to achieve the highest degree of efficacy.

A HIGH-PERFORMANCE ANTI-AGING TREATMENT PROGRAM

A combination of exclusive anti-aging massages and the properties of cosmeceutical endow Nescens 
treatments with unique anti-aging effectiveness. Effectively blending technical sophistication and 
absolute comfort, Nescens treatments are designed to act over time and offer personalized support.

A DIAGNOSIS WITH PERSONALIZED TREATMENT 

Personalization is at the center of every Nescens treatment protocol. An in-depth analysis of the skin
is realized to establish a highly effective personalized anti-aging treatment program. The therapist 
determines the zones to be specifically treated and re-contoured and the massage is personalized to 

obtain the desired effects for visible and sustainable results over time.
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   Soin Expérience hydratation cosméceutique anti-âge Nescens
   Nescens cosmeceutical anti-aging hydrating Experience

Soin anti-âge global réhydratant et repulpant. Il associe l’efficacité des cosméceutiques Nescens à notre massage 

signature remodelant : des manœuvres dynamiques, précises et profondes pour stimuler et lisser les traits.

Global rehydrating and plumping anti-aging treatment. It combines the effectiveness of Nescens cosmeceuticals 

with our signature remodeling massage : dynamic, precise and deep maneuvers to stimulate, reshape and smoothen 

the features.
60 min. 240 €

   Soin Expérience réparateur cosméceutique anti-âge Nescens
   Nescens cosmeceutical anti-aging restorative Experience

Soin anti-âge global apaisant et réparateur qui associe l’efficacité des cosméceutiques Nescens à notre massage 

signature personnalisé : des manœuvres enveloppantes et  précises pour décongestionner, drainer et remodeler 

en douceur.

Soothing and restorative global anti-aging treatment for sensitive skin. It combines the effectiveness of Nescens 

cosmeceuticals with a personalized signature massage : enveloping and precise  maneuvers to gently decongest, 

drain and reshape.
60 min. 240 €

    Soin avancé cosméceutique anti-âge Nescens
   Nescens cosmeceutical anti-aging advanced treatment

Ce soin anti-âge global personnalisé associe l’efficacité des cosméceutiques Nescens, notre massage signature 

remodelant au soin du contour des yeux et un soin antitaches des mains.

This personalized global anti-aging treatment combines the effectiveness of Nescens cosmeceuticals, our signature 

remodeling massage with eye contour care and a anti-dark spot treatment for the hands.

1 h 30 min 340 €

Soins Signature Expérience - Visage
Experience Signature treatments – Face

Maintenir l’équilibre hydrolipidique, lisser les premières rides d’expression, préserver l’éclat de la peau. 

Maintains the hydrolipidic balance, smoothens early expression lines and preserves the skin’s radiance.
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   Parenthèse Réparatrice au Sommet - Soin hybride Visage et Corps
   Restorative Summit Parenthesis - Hybrid Face and Body treatment

Après une longue journée sur les pistes, la Soin Hybride des neiges est le soin idéal pour s’immerger dans un 

moment de réconfort et de détente musculaire profonde.

Les manoeuvres puissantes du massage athlétique associées à un rituel visage réparateur signé Nescens font de 

ce moment un rendez-vous incontournable au retour de vos activités enneigées.

After a long day on the slopes, the Hybrid Snow Treatment is the ideal treatment to immerse yourself in a moment of 

comfort and deep muscular relaxation.

The powerful maneuvers of the athletic massage combined with a restorative facial ritual by Nescens make this moment 

an unmissable appointment when returning from your snowy activities.

1 h 20 min 310 €

Soin Signature Nescens Avancé - Visage et corps
Advanced Nescens Signature treatment - Face and body 

Proposer une réponse anti-âge globale, alliant performance et bien-être.

Offers a comprehensive anti-aging strategy, combining performance and well-being



1110

   Rituel Réparateur des mains by Nescens 
   Hand Repair Ritual by Nescens

Entre le froid, le vent et le soleil, les mains sont malmenées à la montagne. Nescens a crée pour le Goji Spa un 

rituel hautement réparateur des mains qui allie l’efficacité du sérum darkspot et de la crème anti-âge hautement 

concentrés à une gestuelle réparatrice vous permettant de décrisper vos mains figées sur les bâtons de ski toute 

la journée. Nous vous recommandons d’associer ce rituel de 25 minutes à une expérience visage ou corps Nescens 

pour sublimer votre moment de détente.

Between the cold, the wind and the sun, hands take a beating in the mountains. Nescens has created a highly restorative 

hand ritual for the Goji Spa which combines the effectiveness of the highly concentrated darkspot serum and anti-aging 

cream with restorative gestures allowing you to relax your hands frozen on ski poles all day long. We recommend that 

you combine this 25-minute ritual with a Nescens face or body experience to enhance your moment of relaxation.

25 min. 130 €

   Rituel Haute Réparation by Nescens  
   High Repair Ritual by Nescens

Réalisé en 25 min, ce soin apportera réparation intense, hydratation et éclat à votre visage exposé au climat 

extrême de Courchevel. La peau se repulpe, les rides disparaissent et le visage rayonne grâce à la richesse du 

masque relipidant ainsi qu’à la concentration exceptionnelle des sérums et crèmes Bio identique Nescens. Un 

rituel addictif à ajouter à un massage après-ski pour prolonger le plaisir.

Carried out in 25 minutes, this treatment will bring intense repair, hydration and radiance to your face exposed to the 

extreme climate of Courchevel. The skin plumps up, wrinkles disappear and the face glows thanks to the richness of 

the lipid-replenishing mask as well as the exceptional concentration of Nescens organic identical serums and creams.

An addictive ritual to add to an après-ski massage to prolong the pleasure

25 min. 130 €

   Les Rituels Enneigés - Rituel Contour des yeux  
   Snow Rituals - Eye Contour Ritual

La pression et l’altitude sont souvent la cause d’un contour des yeux gonflé et d’un regard fatigué. Le rituel contour 

des yeux, drainant, hydratant et réparateur est le remède Nescens parfait pour effacer les poches, défatiguer et 

redonner le sourire à votre regard. Et si vous prolongiez votre massage ?

Pressure and altitude are often the cause of a swollen eye area and a tired look. The draining, hydrating and 

restorative eye contour ritual is the perfect Nescens remedy to erase puffiness, soothe fatigue and restore a smile 

to your eyes. What if you extended your massage?

25 min. 130 €

Soins complémentaires signés Nescens - Les Rituels Enneigés
Complementray treatments from Nescens – Snowy Rituals



1312

   Soin prévention anti-âge corps - Resurfaçant
   Anti-aging preventive body care treatment - Resurfacing

Soin corps gommant dynamique anti-âge qui relance le cycle cellulaire, améliore l’élasticité et la fermeté des 

tissus cutanés et active la microcirculation sanguine. La peau est lissée, tonifiée et intensément nourrie grâce à 

l’application d’un soin. 

This dynamic anti-aging exfoliating treatment revives the cell cycle, improves the elasticity and firmness of skin 

tissue and activates blood microcirculation. The skin is smoothed, toned and deeply nourished thanks to a body 

care application. 

45 min. 190 €

   Soin correction anti-âge - Fermeté
   Anti-aging corrective body treatment - Firmness

Soin corps remodelant anti-âge en deux étapes : une exfoliation active suivie d’un modelage dynamique et 

raffermissant. La peau est tonifiée et retrouve sa fermeté. 

Two-step re-modeling anti-aging body treatment: an active exfoliation followed by a dynamic, firming massage. Tones 

the skin which regains its firmness. 

1 h 15 min. 310 €

Soins Signature Nescens - Corps
Nescens Signature treatments – Body 

Préparer la peau à recevoir une profonde nutrition, relancer la circulation, stimuler la régénération cellulaire.

Prepare the skin to receive a deep nourishment, increase the blood circulation, stimulate cell regeneration.
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Massages
Massages

   Massage Thaï
   Thai Massage

Massage visant à libérer les tensions musculaires et les blocages énergétiques par des étirements effectués en duo avec 

le praticien. Il permet de redonner souplesse et mobilité au corps. Ce massage se pratique au sol, sur futon, et habillé.

Massage aimed at releasing muscular tension and energy blockages through stretching performed in tandem with the practitioner. 

It helps restore flexibility and mobility to the body. This massage is performed on the floor, on a futon, and fully clothed.

Uniquement en chambre, sans supplément. Only in room, no extra charge 1 h 30 min. 325 € | 2 h 395 €

   Méthode Renata Franca
   Renata Franca method

LE DRAINAGE LYMPHATIQUE / LYMPHATIC DRAINAGE

Massage ayant pour effet de réduire la cellulite de rétension, dite cellulite aqueuse, grâce à l’élimination des 

toxines présent dans la lymphe qu’il permet.

From Indian traditions, this massage will be personalized according to the predominant dosha of each one. Rythmed 

by tonic, revigorating but also slow or deep movements, your body find balance and harmony for an inside wellness.

1 h 15 min. 320 €

LE MIRACLE FACE

Massage du visage uniquement, ayant pour objectif de redessiner les contours du visage, et de décongestionner le regard.

Facial massage only, with the aim of reshaping the contours of the face and decongesting the eyes.

25 min. 160 € 

   Deep Tissue
   Deep Tissue

Massage profond et stimulant où les muscles sont travaillés afin de dénouer les tensions musculaires. Le rythme, la 

pression et la fréquence des étirements sont définis selon vos envies en vue de vous offrir une expérience personnalisée.

A deep and stimulating massage that relaxes your muscles to release tensions. The rhythm, pressure and frequency 

of the stretching are chosen by you so that you can personalize it.

   Relaxant
   Relaxing

L’harmonie du corps et de l’esprit retrouvée. Un massage doux et enveloppant destiné à vous ressourcer lors un 

moment de détente absolue.

The harmony of body and mind restored. A gentle and enveloping massage designed to rejuvenate you during a 

moment of absolute relaxation.

   Réflexologie Plantaire 
   Foot Reflexology 

Des gestes précis, profonds pour un massage complet des pieds et des mollets. Ce massage stimule les zones 

réflexes afin d’éliminer les toxines, rééquilibrer l’énergie et rétablir l’harmonie.

Precise, deep movements for a comprehensive massage of the feet and calves. This massage stimulates reflex zones 

to eliminate toxins, rebalance energy, and restore harmony.

   Future Maman 
   Mother to be 

Un corps et une peau réconforté, tensions musculaires éliminées, jambes allégées. Un cocoon de douceur parfait 

de gestes lents et bienveillants. À partir de 4 mois de grossesse.

A comforted body and skin, eliminated muscle tension, and lighter legs. A cocoon of gentleness with slow and caring 

movements. Suitable from 4 months of pregnancy.

25 min. 120 € | 50 min. 210 € | 80 min. 290 €
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Compléments Bien-Être 
Well-Being Extras

Optimiser les résultats et améliorer votre expérience au Goji Spa en combinant des compléments bien être durant votre 

temps de soin. 

Optimize results and enhance your experience at Goji Spa by incorporating well-being supplements during your 

treatment time.

   Masques Beauté
   Beauty Masks

Masque crème visage 80 €

Face cream mask 

Masque collagène visage  80 €

Collagen face mask 

Masque mains  40 €

Hands mask
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   Massage de Kunga
   Kunga’s Massage

Massage sur-mesure doux et rassurant adapté à l’enfant pour une initiation à la détente, qui améliorera la qualité 

du sommeil et favorisera l’apaisement.

Gentle and soothing bespoke massage adapted to the kid for an initiation to relaxation, improving the quality of sleep 

and favoring appeasement.

25 min. 70 € | 50 min. 140 € | 80 min. 230 €

   Jolie Frimousse 
   Pretty Little Muzzle

Moment de détente privilégié pour goûter aux bienfaits d’un soin relaxant et gourmand du visage.

Privileged well-being moment to taste the benefits of a relaxing and sweet face care.

25 min. 70 €

   Empreintes de Velours - Vernis offert
   Velvet Paw Prints - Complimentary nail polish

Soin des mains ou des pieds permettant de sublimer et d’hydrater la peau délicate de vos enfants.

Hand or foot treatment to sublimate and noisturize your children’s soft skin. 

25 min. 40 €

Nos jeunes hôtes sont les bienvenus dès 5 ans et jusqu’à 12 ans. Une autorisation parentale vous sera demandée et votre 

présence en cabine est souhaitée pendant l’installation ou la durée complète du soin.

Our young guests are welcome from 5 years old to 12 years old. A parental authorization will be asked and your 

presence in the treatment room is desired during installation or the complete length of the care.

Soins des Petits Pandas Roux
Little Red Panda’s Treatments



2120

   Épilations 
   Waxing

Sourcils ou lèvres / Eyebrows or lips  30 €

Visage / Face  70 €

Aisselles / Underarms  40 €

Bras / Arms  50 €

Maillot / Bikini  50 €

Maillot Brésilien / Brazilian bikini  60 €

Maillot intégral / Full bikini  70 €

1/2 Jambes / Half legs  60 €

Jambes complètes / Full legs  90 €

Dos / Back  80 €

Torse / Torso  80 €

   Maquillage (sur réservation uniquement)

   Make-Up (on request only)

Mise en beauté / Make-up 75 €

Maquillage jour / Day make-up  115 €

Maquillage soir / Evening make-up  145 €

Prestations Esthétiques
Aesthetic Services 

   Mise en Beauté des Mains
   Manicure

Manucure Express - Soin des ongles 80 €

Express Manicure - Nails beauty

Manucure des Sommets - Soin des ongles, gommage et masque des mains 110 €

Summit Manicure - Nails beauty, hand scrub and mask

   Mise en Beauté des Pieds
   Pedicure

Beauté des Pieds Express - Soin des ongles 90 €

Express Pedicure - Nails beauty

Beauté des Pieds des Sommets - Soin des ongles, gommage et masque des pieds 120 €

Summit Pedicure - Nails beauty, feet scrub and mask

   Poses de Vernis 
   Nail Polish

Pose de vernis / Nail polish application  40 €

Pose de vernis semi-permanent / Semi-permanent nail polish application  110 €

Dépose de vernis semi-permanent / Semi-permanent nail polish removal  40 €

Retouche de vernis semi-permanent sur un ongle / Semi-permanent nail polish touch up on one nail  35 €

La mise en beauté des mains et des pieds, ne comprennent pas la pose de vernis.
The manicure and pedicure, do not included the application of nail polish.

Manucures et pédicures manuelles françaises, ne comprennent pas la coupe des cuticules.
French manual manicures and pedicures, do not include cutting of cuticles.

Nous ne pratiquons pas la dépose de faux ongles et d’ongles en gel.
We do not do the false nails and gel nails removal.
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Fitness & Activités Aquatiques
Fitness & Aquatic Activities

   Pilates
   Pilates
Le Pilates est une méthode d’entraînement douce qui allie respiration profonde et exercices physiques. Il requière 
que s’exerce un contrôle parfait du corps par l’esprit. La force, la souplesse, et la coordination sont sollicitées dans 
cette pratique qui aura pour effet de renforcer les muscles profonds et offrira une meilleure posture au quotidien. 

Pilates is a gentle training method that combines deep breathing and physical exercises. It requires perfect control 
of the body by the mind. Strength, flexibility, and coordination are required in this practice which will have the 
effect of strengthening the deep muscles and will offer better posture on a daily basis.

   Stretching
   Stretching
Qu’il soit actif ou passif, il est essentiel après une journée sur les pistes enneigées. Il permettra de réduire 
considérablement les courbatures des jours suivants.

Whether active or passive, it is essential after a day on the snowy slopes. It will considerably reduce the aches 
and pains of the following days.

   Huber Motion Lab - Exclusivité Le K2 Palace - Sur réservation uniquement

   Huber Motion Lab - Le K2 Palace exclusive - On request only

Technologie unique, qui permet en un temps record d’améliorer vos capacités physiques et de sculpter votre 
silhouette tout en corrigeant votre posture.

Unique technology that improves physical abilities while strengthening core posture. 

   Aquabiking - Exclusivité Le K2 Palace
   Aquabiking - Le K2 Palace exclusive

Une pratique douce et non-traumatisante pour les articulations qui, tout en améliorant les capacités cardio-
respiratoires, aide à affiner la silhouette et à raffermir les tissus. 3 personnes maximum par séance.

A gentle and non-traumatic practice for the joints which, while improving cardio-respiratory capacities, helps to 
refine the silhouette and firm the tissues. 3 people maximum per session.

Coaching individuel / Individual coaching 30 min. 110€ | 45 min. 140€ | 60 min. 190€

Pour toute personne supplémentaire sur la même séance : 50% du tarif de la prestation seront ajoutés.
For any additional person on the same session: 50% of the price of the service will be added.

   Coaching personnalisé
   Personalized Coaching

Aquatique ou terrestre, votre séance sera entièrement adaptée à vos attente et besoins par notre coach sportif - 
maître-nageur diplômé d’État. 

Aquatic or land, your session will be entirely adapted to your expectations and needs by our sports coach – state-
certified lifeguard.

   Réveil Musculaire
   Muscle Awakening
Le corps se réactive et se prépare à accueillir les nouvelles activités de la journée, tant physiquement qu’émotionnellement.

The body reactivates and prepares to welcome the new activities of the day, both physically and emotionally.

L’accès aux espaces fitness et aquatiques (piscine et installations) de nos établissements sont exclusivement réservés 

à leurs hôtes respectifs.

The access to the fitness and aquatic areas (pool and facilities) of our etablishments are exclusively reserved to their 

respective guests.
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   Marches en extérieur
   Outdoor walk

De la balade apaisante à la randonnée sportive, notre coach vous accompagne à la découverte des merveilles 

de Courchevel. Différents itinéraires ont été imaginés afin de s’adapter au mieux à votre forme et à vos envies

A gentle and non-traumatic practice for the joints which, while improving cardio-respiratory capacities, helps to 

refine the silhouette and firm the tissues. 3 people maximum per session.

1 h  250 € puis 100 € par heure supplémentaire  | 1 hour 250 € then 100 € per additional hour

Tarif pour une sortie jusqu’à deux personnes | Price for an outing for up to two people

Au-delà, 100 € par personne supplémentaire | Beyond that, € 100 per additional person 

4 personnes maximum pour une même sortie | 4 people maximum for the same outing
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Le salon de coiffure Philip B. et Oribe vous accueille dans un écrin d’intimité au sein duquel les maîtres mots sont 

moment de détente et respect du cheveu. Nos experts mettent à votre disposition leur savoir-faire et vous conseillent 

avec finesse pour sublimer votre beauté grâce à l’alliance des expertises de Philip B. et d’Oribe.

The Philip B. and Oribe hairdressing salon welcomes you in a place of intimacy where relaxing moments and respect for 

the hair are placed at the center of the experience. Our experts offer their know-how and advise you with fineness to 

sublimate your beauty thanks to the alliance of Philip B. and Oribe’s expertise.

Salon de Coif fure
Hairdressing Salon

   Coupe / Haircut

Femme / Ladies cut  

Pointes seulement / Trim only 

 
 

   Brushing / Brushing 

Court / Short 

Mi-long / Mid-long 

Long / Long

Sophistiqué - Wavy / Sophisticated - Wavy

Séchage simple / Simple blow dry 

Supp. grande longueur/épais / Extra for very long hair/thick 

 
 

   Coiffure de Soirée / Evening Hairstyle 

Attache simple / Simple clip 

Chignon simple / Simple hairbun

Chignon sophistiqué / Sophisticated hairbun

 
 

   Homme / Men 

Coupe / Haircut 

Coupe de tondeuse / Clipper haircut

Taille de barbe (tondeuse) / Beard triming (trimmer)

Taille de barbe (tondeuse + rasoir) / Beard triming (trimmer + shaver)

Rituel Barbier / Rasage intégral / Barber ritual / full shave

Coloration / Hair colour

Coloration tempes / Temples coloration

110 €

60 €

90 €

90 €

70 €

160 €

80 €

110 €

90 €

60 €

110 €

50 €

110 €

70 €

140 €

50 €

160 €

À partir de | From    30 €
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   Enfant / Children

Coupe garçon / Boy haircut 

Coupe brushing - Séchage fille / Haircut brushing - Girl hairdry 

Coiffure de princesse / Princess hairstyle 
 
 

   Coloration / Hair Colour 

Coloration racine / Roots coloration 

Coloration chevelure complète / Full head coloration

Mèches - Balayage - Ombré hair (court, mi-long)
Highlights - Balayage - Ombré hair (short, mid-long)

Mèches - Balayage - Ombré hair (long, extra long)
Highlights - Balayage - Ombré hair (long, very long)

Effet coup d’éclat (patine - gloss) / Radiance boost effect (patina - gloss) 

 

50 €

80 €

60 €

180 €

220 €
150 € - 220 €

250 € - 350 €

60 €

   Four step hair + scalp treatment 

Le soin revitalisant ultime pour vos cheveux et votre cuir chevelu.

Pour tous types de cheveux

The ultimate recharge for your hair and scalp.

All hair types. 40 min. 120 €

   White truffle sleek & shine 

Hydrate les cheveux fragilisés et redonne brillance, corps et rebond.

Pour cheveux secs, rêches, épais ou abîmés et traités chimiquement.

Quenches thirsty hair and restores shine, body and bounce.

Dry, coarse, thick or damaged and chemically treated hair. 20 min. 70 €

   Russian amber imperial gold mask  

Restructure, ravive et régénère tous les types de cheveux

Pour cheveux secs, abîmés et traités chimiquement et traités chimiquement.

Restructures, revives and regenerates all hair types.

Dry, damaged and chemically treated hair. 20 min. 70 €

   Royal color & Shine 

Ravive les couleurs et procure une brillance et une hydratation longue durée.

Pour cheveux secs et colorés.

Revives vibrant color and provides long-lasting shine & hydration.

Dry & color treated. 40 min. 140 €

Soins Signatures Philip B.
Philip B. Signature Care
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    Horaires d’Ouverture
    Opening Hours
Le Goji Spa du K2 Palace est ouvert tous les jours de 10h à 20h.

Le Goji Spa du K2 Altitude est ouvert lui tous les jours de 11h à 20h.

Les espaces aquatiques et fitness sont ouverts tous les jours de 7h à 22h.

Nos salles fitness sont accessibles 24h/24 sur demande.

The Goji Spa at K2 Palace is open every day from 10 a.m. to 8 p.m.

The Goji Spa at K2 Altitude is open every day from 11 a.m. to 8 p.m.

The aquatic and fitness areas are open every day from 7 a.m. to 10 p.m.

Our fitness rooms are accessible 24/7 on request.

    Rendez-Vous
    Appointment
Nous vous conseillons de réserver vos soins 24 heures en avance. Nous vous invitons à vous présenter 10 minutes avant 

l’heure de votre rendez-vous directement en peignoir. Tout retard entraînera une diminution de la durée du soin sans 

qu’aucune réduction de prix ne soit appliquée. Nous vous conseillons de ne pas porter de bijou lors de votre venue au 

Spa. L’hôtel décline toute responsabilité pour tout objet de valeur. La durée des soins comprend la prise en charge client.

We advise you to book your treatments 24 hours in advance. We suggest you to arrive at least 10 minutes before 

your appointment wearing your bathrobe. Please note that late arrivals will not receive an extension of the scheduled 

treatment and the service will be fully charged. We advise you to come at the Spa without jewelry. The establishment 

does not take any responsibility for the valuables brought to the Spa. The duration of care includes client care.

    Clientèle extérieure
    External customers
Le spa est ouvert à la cientèle extérieure tous les jours de 10h à 15h pour les soins, en dehors de l’accès aux espaces 

aquatiques et fitness. Le paiement se fait à la réservation en dehors de quoi le soin ne pourra être confirmé.

The spa is open to the outside world every day from 10 a.m. to 3 p.m. for treatments, apart from access to the aquatic 

and fitness areas. Payment is made upon reservation, otherwise the treatment cannot be confirmed.

    Politique d’Annulation
    Cancellation Policy
Toute annulation de rendez-vous doit être effectuée au moins 24 heures avant le début du soin. Dans le cas contraire,

100 % de la prestation sera facturée.

All cancellations must be submitted 24 hours prior to the scheduled appointment, all other appointments are 100% due.

    Service en Chambre et Prestations Hors Horaires
    In-room Services and Treatments Outside of Fixed Opening Hours

Pour ces services, un supplément de 100 € par soin vous sera facturé.

For theses services, a supplement of 100€ will be charged in addition to the treatment. 

    Étiquette Spa
    Spa Etiquette

Il est interdit de fumer et de consommer de l’alcool au sein du Goji Spa.

Smoking and consuming alcohol is prohibited in the Goji Spa. 

    Environnement
    Environment
Nous vous invitons à éteindre vos téléphones portables ainsi qu’à respecter la précieuse quitétude du spa et des 

espaces aquatiques.

We invite you to turn off your cell phones and to respect the precious tranquility of the spa and aquatic areas.

    Carte Cadeau
    Gift Card
Si vous souhaitez offrir un soin à vos proches, nous vous invitons à vous diriger vers notre site internet afin de 

réserver un bon cadeau.

If you would like to offer treatment to your loved ones, we invite you to head to our website to reserve a gift voucher.

Informations Générales
General Information



gojispa@lek2palace.com

+33 (0)4 79 41 33 41

gojispa@lek2altitude.com

+33 (0)4 79 01 37 47


